

# 第8回

## 山口県ケアマネジメント研究大会特集

### 山口県介護支援

### 専門員協会だより



平成23年度  
第2号  
広報事業部



開会式の様子



堀尾正明先生とともに

平成二十四年一月二十日・二十一日、下関生涯学習プラザ（ドリームシップ）において、第八回山口県ケアマネジメント研究大会・日本介護支援専門員協会第三回中国ブロック研修会が開催されました。今回、「絆」ぶちええつながりを…というテーマをきっかけ、実行委員を中心に準備を進めてまいりました。

当日は、県下を中心に、広島や島根、福岡や熊本からもご参加をいただき、三百名近い参加者で大会を開催いたしました。

初日は、オープニングセレモニー（平家踊り）があり、続いて日本介護支援専門員協会会長の木村隆次様による活動報告がありました。次に基調講演「法改正の動向について」というテーマで厚生労働省老健局振興課課長補佐の菊池芳久様にご講演いただきました。次に「法改正をふまえた医療・地域との連携の在り方」というテーマで、シンポジウムを行いました。

二日目は、「地域活性化の決め手はこれだ！ご近所の底力・取材活動から」というテーマでフリーアナウンサーの堀尾正明先生にご講演いただきました。

初日、二日目にわたり、十三題の研究発表がなされ、それぞれ活発に意見交換がなされました。